



#OPINIÓN

Prevén en la Cámara Alta que el máximo tribunal del país dará la razón a quienes interpusieron diversas controversias constitucionales

PLAN B: SENADO ANTICIPA REVÉS CONTRA AMLO EN LA CORTE



xiste certeza en el Senado de la República de que la Suprema Corte de Justicia enmendará la plana al Congreso de la Unión y al Ejecutivo Federal en todo el desastre generado por la Reforma Electoral y el llamado Plan B.

Con esa seguridad, fuentes de primer nivel en la Cámara Alta, anticipan que el máximo tribunal del país fallará en contra, por lo que no habrá nuevas reglas en los comicios presidenciales del próximo año.

Las condiciones del juego serán las mismas, a pesar

de que el presidente Andrés Manuel López Obrador y Morena hicieron y empeñaron todo para modificarlas.

El Plan B ya fue votado y desde el miércoles lo enviaron a Palacio Nacional, por lo que se espera que en cualquier momento el primer mandatario publique el decreto correspondiente. Tiene 40 días de plazo, aunque por la premura del proceso electoral en puerta debe hacerlo cuanto antes. Concluido el trámite, la Corte empezaría a desahogar las controversias recibidas y a darle entrada a las que surjan después.

Fueron seis leyes las que resultaron modificadas con el paquete electoral y, al menos dos de ellas, ya fueron impugnadas. Las cuatro restantes están incluidas en el Plan

AMLO se equivocó

en querer

cambiar

las reglas

electorales

B, cuyo decreto se espera se publique a la brevedad para iniciar el desahogo de las controversias. Y es en este tramo del proceso en el que los morenistas del Senado anticipan que el presidente López Obrador perderá la batalla. No es un deseo de los legisladores. Varios de ellos tienen la certeza de que las modificaciones propuestas son violatorias de preceptos constitucionales.

Y si alguien sabe de derecho constitucional, dicen, ésos son los ministros de la Corte, sobre quienes recaerá la última palabra en torno a la tan llevada y traida "reforma".

No hay entusiasmo en el Senado por lo que puedan decidir los impartidores de justicia, pero aceptan la cruda y triste realidad: AMLO se equivocó en guerer cambiar las reglas electorales antes de la sucesión presidencial.

Provocó un desgaste innecesario para la 4T, Morena y su respectivas fracciones en el Congreso y, de una u otra forma, le dio la razón a quienes ya realizaron en la CDMX dos multitudinarias manifestaciones en defensa de los organismos electorales, particularmente el INE.

El Senado de la República cumplirá en tiempo y forma

con la designación de cuatro vacantes de comisionados en el INAI. Antes del 31 de marzo, fecha en la que concluye su gestión del comisionado Francisco Javier Acuña, buscará Ricardo Monreal construir consensos para concretar los nombramientos.

De lo contrario, el órgano garante de la transparencia en México moriró de inanición. No será una tarea fácil para el coordinador de Morena en el Senado, debido a que cada vez le cuesta más trabajo lograr acuerdos, ya no con las bancadas de oposición sino al interior de su propio partido.

La carrera presidencial, los intereses de las corcholotos y la división de corrientes entre los guindas dificultan mu-

> cho el avance de las tareas legislativas, sobre todo cuando se trata de nombramientos porque las tribus quieren imponer a los suyos. Como sea, el zacatecano se propuso complir con la designación de los comisionados del INAI, porque no puede haber Estados si no hay una entidad que transparente el ejercicio de gobierno y, sobre todo, el manejo de los recursos públicos.

En Puebla, comienza a despuntar el morenista Alejandro Armenta en la carrera por la gubernatura, y es que, aunque falta más de un año para las elecciones, la encuestadora Buendía y Márquez ubica al senador 15 puntos arriba de Claudia Rivera y con 25 puntos de ventaja sobre el diputado Ignacio Mier, quienes ocupan el segundo y tercer lugar de preferencias.

Y como dice el filósofo... Nomeacuerdo: "Un guerrero acepta la derrota como una derrota, sin intentar transformarla en victoria".

ALFREDOBELHERALDODEMEXICO.COM / @ALFREDOLEZ